

# Severiner Fußwallfahrt auf Jakobswegen

---

*Von Wigbert Oslender*

18. Juli 2025, 09:00





Seit fast 20 Jahren pilgern in den ersten vier Tagen der Sommerferien Menschen aus unserer Gemeinde gemeinsam zu Fuß, oft auf Jakobswegen.

So machten sich auch in diesem Jahr mehr als 20 Frauen und Männer (begleitet von Hund Ella!) auf den Weg, diesmal von Höxter nach Paderborn; weitere Stationen auf dem Weg waren Brakel, Bad Driburg und Altenbeken.





Mit dabei waren mit Johannes Quirl und Sven Thomsen auch der „alte“ und der „neue“ Seelsorger an St. Severin.

Besuche spiritueller Orte, Gottesdienste, Gebetszeiten, intensiver Austausch und schweigend zurückgelegte Strecken führten zu einer guten Gemeinschaft unter allen Teilnehmenden und zu einer willkommenen Unterbrechung des Alltags.